

# Cusset au rythme des Flamboyantes



■ **FOULE.** Le soleil était au rendez-vous des Flamboyantes, hier, à Cusset et les visiteurs ont répondu présent. Ce dimanche, plusieurs milliers de personnes sont attendues.

■ **ANIMATIONS.** Après le coup de canon programmé aujourd'hui à 10 h 55, une quinzaine d'animations vont rythmer la journée jusqu'à la clôture du festival, à 18 h 30. PHOTO DOMINIQUE PARAT

**MÉDIÉVAL** ■ Les Flamboyantes continuent aujourd'hui à Cusset, avec, pour la première fois, un crieur public

# Le grand chiffonnier, la voix du festival

La troisième édition des Flamboyantes continue toute la journée, à Cusset. Pour la première fois, un crieur public est présent. Son rôle : faire les annonces officielles et dynamiser les sites.

Nicolas Jacquet

« Oyé ! Oyé ! Mesdames et messieurs, dans moins de cinq minutes débute le spectacle de fauconnerie. Si vous voulez avoir de la place, rejoignez rapidement la tribune. »

Fred est le crieur public de cette troisième édition des Flamboyantes, à Cusset. Dans les allées, il donne de la voix pour annoncer les spectacles, les animations et harangue la foule.

## Il fait participer les enfants aux animations

Du coup de canon annonçant l'ouverture de la journée, à la clôture du soir, il est partout : cours Lafayette, place Victor-Hugo, boulevard Général-de-Gaulle, église Saint-Saturnin... Pour lui, le timing est serré.

« La prochaine fois, je veux



ANIMATION. Pas besoin de micro, le crieur est là pour sonoriser les rues de Cusset. PHOTO DOMINIQUE PARAT

bien un vélo, ou un hoverboard avec des roues en bois, pour me déplacer », confiait-il, hier, en milieu d'après midi.

Entre chaque intervention, il

est sollicité par un membre de l'organisation pour annoncer le tir à la corde, les combats de Vikings ou encore, un spectacle médiéval. Mais pour lui, il faut amener de la vie aux quatre coins du festival. Quand les enfants n'osent pas participer au tir à la corde par excès de timidité, il les prend par la main et les fait participer à l'animation.

« J'aime ça ! J'anime souvent du tir à la corde. Faire participer

les gens, c'est la base. » Le crieur public sait se faire entendre et cela a un prix. Cette gouaille doit s'entretenir comme le confirme Le grand chiffonnier, son nom médiéval. Car les Flamboyantes se poursuivent ce dimanche jusqu'à 18 h 30 : « Entre chaque prestation, je vais boire du sirop ou du lait avec du miel. Sinon, ma voix ne pourra pas tenir tout le week-end. » ■

## AUJOURD'HUI

- 10 h 55**  
Ouverture avec un coup de canon.
- 11 h 30 et 18 heures**  
Highland games - tir à la corde.
- 12 heures et 17 h 30**  
Aouta, spectacle médiéval.
- 12 heures et 16 h 30**  
Highland games, lancer de tronç.
- 13 h 30 et 16 heures**  
Escrime artistique de Vichy.
- 13 h 45**  
Chardons d'Orléans, combat et pique écossaise.
- 14 h 30 et 16 h 30**  
Vol en scène, spectacle de fauconnerie.
- 15 heures**  
Highland games, lancer en hauteur.
- 15 h 30**  
Soukha - La caravane impériale.
- 15 h 45**  
Clan du Vestfold et la compagnie de la Branche rouge, combats vikings.
- 17 heures**  
Finale des jeux traditionnels.
- 17 h 15**  
Highland games, lancer de pierre.
- 17 h 30**  
Aouta, spectacle.
- 18 h 30**  
Clôture festive et remise des prix des jeux traditionnels.

« La prochaine fois, je veux bien un vélo, ou un hoverboard avec des roues en bois, pour me déplacer. »

FRED. « Le crieur public » des Flamboyantes.

## UNE QUINZAINE D'ANIMATIONS PROGRAMMÉES AUJOURD'HUI AUX FLAMBOYANTES



### DRAKKAR

Les Vikings ne sont plus dans leur bateau. Ils viennent impressionner la foule au rythme de leurs combats.

### BOOM !

Le coup de canon marque l'ouverture de la journée. Hier matin, pas besoin de trois tentatives comme l'an dernier. La première a été la bonne. Mais, même préparé à la détonation, tout le monde a sursauté. Comme si cela ne suffisait pas, le canon a repris du service à plusieurs reprises dans la journée. Attention à vos oreilles !

PHOTOS DOMINIQUE PARAT

